

なかまのアルバム

『新年を祝う会』編

アイアイハウスの活動の中でも特に
仲間の思い出に残った出来事を
紹介するコーナーです！

1月17日(土)に、恒例となっているアイアイハウスの新年を祝う会がルビノ京都堀川で行われました。上京1階・2階・とうふ屋、職員・ご家族・理事・評議員・ボランティアさんなどの方々が一同に集まって総勢84名の参加者となりました。午前は交流をメインに自己紹介などの交流を中心にした取り組み。昼食後は、カラオケやクイズ大会、そして恒例の仲間と職員による出し物発表。今年は家族会からも出し物もありました♪

出席者紹介

今年の新年を祝う会は、普段会う機会の少ない方とも交流が深められるようにと、お一人ずつマイクをまわして自己紹介のコーナーを設けました。一人ずつお顔を見ながらお話を聞くことができました。



←各テーブルでは、みんなでおしゃべりが弾んで楽しい時間となりました。仲間、職員、ご家族、ボランティアさんと交流が深まりました。



↓昼食後のカラオケではアイアイハウスの所長と理事長、評議員の方による、スピッツの「チェリー」の熱唱もありました♪

カラオケ



↑かわいらしいお客様と仲間と一緒に唄いとっても楽しいカラオケ！！

アイアイハウスクイズ大会

アイアイハウスに関する問題。みんなでアイアイハウスの歴史に触れながらテーブルごとに答えを考えました。接戦となりましたが、1位となったテーブルには賞品もあり大いに盛り上がりました～！



第一問 アイアイハウスができたのは何年でしょう～？

正解は… 3番の1988年です！

何番だと思いますか？
私は2番だと思う…
じゃ2番で！



第二問 アイアイハウスで取り組んだことのない仲間作業は何でしょう？

正解は… 3番の布製品作りです！

みんな3番だな～！
全員正解かな…？



最後には参加者全員で記念撮影♪ 本当に楽しいひとときでした～

